

Emergency Motion - 2nd industriAll Europe Congress, Madrid 7-8-9 June 2016 (Draft)

LA UNIÓN EUROPEA DEBE EXIGIR QUE MEXICO RESPETE LOS DERECHOS LABORALES Y HUMANOS Y HUMANOS COMO CONDICIÓN PARA LA EXPANSIÓN DEL ACUERDO DE LIBRE COMERCIO UE-MÉXICO

El 24 de mayo de 2016, la Unión Europea y México anunciaron que comenzarían las negociaciones en junio de 2016 para la expansión del Tratado de Libre Comercio entre la UE y México.

La revisión de este acuerdo puede tener un impacto significativo sobre los trabajadores, tanto en la Unión Europea y México, especialmente en conjunción con el acuerdo económico y comercial UE-Canadá Integral (CETA) que ya ha sido negociado y la Asociación de Comercio e Inversión Transatlántico (TTIP) que se encuentra actualmente en fase de negociación.

IndustriALL Europa está alarmado por el deterioro de los derechos humanos en México. La complicidad sistemática de los funcionarios del gobierno y las fuerzas de seguridad en las desapariciones forzadas, las ejecuciones extrajudiciales a manos de las fuerzas de seguridad, los ataques contra defensores de derechos humanos y periodistas, la persecución de los refugiados y solicitantes de asilo - y el fracaso del gobierno para procesar a los violadores de derechos humanos - han sido documentados por el Inter Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Amnistía Internacional, Human Rights Watch y otros observadores imparciales.

A pesar de la presión internacional, México continúa violando sistemáticamente las normas internacionales del trabajo relativas a la libertad de asociación, el derecho de sindicación y negociación colectiva. Las preocupaciones específicas incluyen la corrupción y los conflictos de interés en la Juntas de Conciliación y Arbitraje, el uso generalizado de impuestos por los empleadores "contratos de protección", y los retrasos en las elecciones de representación sindical. La discriminación de género, el trabajo infantil y la salud laboral y la seguridad son también serios problemas en curso. Estas violaciones han sido ampliamente documentados en los informes de los órganos de control de la OIT y expertos independientes.

IndustriALL Europa pide a la Comisión Europea y el Gobierno de México para llevar a cabo estas negociaciones de forma transparente y basado en la consulta con la sociedad civil, específicamente los movimientos sindicales democráticos de México y la UE. Dados los continuos ataques contra defensores de los derechos humanos, periodistas y sindicatos independientes en México, nos preocupa especialmente que se adopten medidas afirmativas para incluir estas voces. El Gobierno de México no se puede permitir para ocultar los textos de negociación de su propio pueblo, o para llevar a cabo simulaciones de negociaciones con las organizaciones de la "sociedad civil" patrocinados por el gobierno.

IndustriALL Europa, en coordinación con la CES, la CSI y la CSA, IndustriALL Global Union y sus filiales mexicanas, planteará estas preocupaciones con los miembros del Parlamento Europeo, con la Comisión Europea y con nuestros gobiernos nacionales.

Propuesto por Unite the Union (Reino Unido)

Proposed by Unite the Union (UK)